

# Arbeitsblatt zum Thema "Warum waren manche Leute gegen die Lehre der Evolution?"

kostenloser Download von <https://unterricht.schule>

Aufgabenstellungen:

1. Fülle die Lücken mit den richtigen Wörtern aus!
2. Scanne den QR-Code zur Kontrolle!
3. Schreibe den Text in dein Heft ab!
4. Formuliere die Inhalte des Textes selbst!  
Nutze dazu alle Lückenwörter!



Darwin hat 1859 das Buch „Über die Entstehung der \_\_\_\_\_“ veröffentlicht. Einigen Leuten waren seine Ideen egal, weil sie einfach andere \_\_\_\_\_ über die Entstehung hatten. Andere aber waren gegen Darwin, weil die \_\_\_\_\_ auch für den Menschen galt: Die Menschen sind aus einfacheren \_\_\_\_\_ entstanden. Das hielten sie für eine ganz widerliche Idee: Sie wollten nicht vom \_\_\_\_\_ abstammen. Darum glaubten sie lieber an die Bibel. Einige Menschen denken noch immer so. Manche \_\_\_\_\_ haben Darwin übrigens falsch verstanden: Sie glaubten, dass laut Darwin immer der \_\_\_\_\_ gewinnt. Einige Leute dachten sogar, dass das auch für Menschen gilt. Menschen hätten sogar das \_\_\_\_\_, andere Menschen zu töten, wenn ihnen das gelingt. So würde sich zeigen, wer stärker ist und es verdient hat, zu überleben. Starke \_\_\_\_\_ sollten daher schwache Völker unterdrücken oder gar ausrotten.

Tatsächlich meinte \_\_\_\_\_ aber: Es überleben diejenigen, die besser an ihre \_\_\_\_\_ angepasst sind. Ob sie dadurch „besser“ oder „wertvoller“ sind, hat mit der Evolution nichts zu tun. Auf der \_\_\_\_\_ gibt es zum Beispiel viel mehr Fliegen als Menschen. Fliegen können eben gut in unterschiedlichen \_\_\_\_\_ überleben und sich gut vermehren.

Darwin   Leute   Völker   Lebewesen   Affen   Gegenden   Umwelt   Welt  
Ideen   Arten   Stärkere   Evolution   Recht

## Quellenangabe:

Artikel: Evolution (von Ziko van Dijk, Astrid Mayer-Wiese, Patrick Kenel u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA <https://klexikon.zum.de/index.php> (<https://klexikon.zum.de/index.php?title=Evolution&oldid=80049>)